

# と い ろ 通 信

2019年08月

第85号(葉月)

皆さま、こんにちは！また、月初めのこの時間がやって参りました。「といろ通信」始めさせていただきます。改めまして、KHHJ高知県支部やいろ鳥の会居場所「といろ」木曜日スタッフの川澤岳也(カワザワ・タケヤ)です。今号もよろしくお願ひします！

今回はこちらの話題から行ってみたいと思います。まずはこの写真を御覧下さい！



この写真は、ひきこもり支援センターの森木裕子さん(先月(7月)、といろに寄付して下さい)の布団の写真です(写真正面奥です)。といろの2階の西側の押入れに収納してあります。森木さんとその関係者の方々、どうもありがとうございます。続いての話題に移りたいと思います。こちらの写真を御覧下さい！



この写真は、先月(2019年7月)の20日(土曜日)に撮影された1枚です。この場所は・・・、そう、龍河洞です。この日、7月21日(日曜日)のやいろ鳥の会親講座に出席するため、KHHJ全国ひきこもり家族会連合会東京

持たれました。次の写真は、その際に撮影されたものです。



この時の話では、手弁当(妥当な表現がないのであえてこう表現します。別に無給だったわけではないですが)で農福連携事業を立ち上げた公文さんの苦労話が印象に残りました。行政関係者特有の事情があったそうです。私もこの時の座談会で、色々喋りました。(守秘義務があるので、内容は伏せさせて頂きます。ご了承下さい。)そして、上田さんを高知市の宿泊施設まで送って、日程が終了しました。

＜B面に続く！＞  
＜A面からの続き＞

そして、翌日(7月21日(日))、高知市東部健康福祉センターで、やいろ鳥の会親講座が催されました。先述の通り、講師は上田理香さんでした。初めに坂本会長が挨拶の言葉を述べ、上田さんの講義へと移っていきましました。講義のシジュメを受け取ってびっくりしました。かなり分厚かったです。どんな展開になるかな?と思ったら、上田さんが話し出してから2時間以上、休憩なしの真剣勝負が繰り広げられました。いや、途中で休んでも全然構わなかったと思うんですけど、上田さん、東京からわざわざ高知まで来てくれたわけじゃないですか?それで一生命話してて、しかも時々こちらに質問をしてくるわけで、「これは気が抜けないぞ・・・」と思ったので、一段落するまでトイレにもいかず、死ぬ気で話にかじりつきました。とか言いつつ、ときどきお茶を飲んで一息ついてたんですけど、不可抗力と言っていることにおいてください。上田様、どうもありがとうございます。遠路はるばるお疲れ様でした!

〈では皆様、また来月!〉

居場所「といろ」の所在地は〒781-5102 高知市大津甲969-3です。TEL・FAXは088-881-2350 (注目!電話番号が変わりました!) メールアドレス [skatoiro1016@gmail.com](mailto:skatoiro1016@gmail.com) (こちらにも注目!といろのネット環境改変に伴い、メールアドレスがこちらのGメールに一本化されました。何卒お間違えの無いようよろしく願います!) 相談メール・友達メール・お尋ねメール何でもOKです。フェイスブック上でも展開しています! へというスタッフからお願い。初めて来所される方はどうぞお読みください! といろは月・火・木・土曜日の午前10時から午後4時までの間オープンしています(注目! 開所曜日が一部変更になりました!)。もちろん、アポなしでの来所も構いませんが、出来れば来る前に居場所にお電話いただけると助かります。といろの近くまで来てくれたら迎えに行くことも出来ます。一度試しに覗きにお

いでてくれたらと思います。最寄りのおきでん交通電停は「領石通」です。お菓子と飲み物など(麦茶・ジュース類)があります。漫画本コーナーもあります! (「シヨ」の奇妙な冒険「幽遊白書」「ベルセルク」等が置いてます。「シヨ」は1・2部と4・5部が揃っています。「ベルセルク」は一部不揃いな巻があります・・・。少女漫画の「のだめ力」も揃っていますよ。以前話題に出した「健康で文化的な最低限度の生活」も7冊揃っています。おっと、司馬遼太郎著「竜馬がゆく」文庫版全八冊も置いてます!)

#### 〈余 話〉

先月のという通信で、最後のスペースに写真を載せたんですけど、その地域は、実は映画『シン・ゴジラ』で、「ゴジラが東京に向かうために上陸する場所でした。私は時々、その地域に用事があった一年に数回のペースで通っているのですが、その地域で時間をつぶすために使っていた公園が、まさに『シン・ゴジラ』で「ゴジラが上陸した地点」だったので。映画

館で「おいおい、」「」「ゴジラに来てもらっちゃ困る!」と思いましたが。その公園の東側には元々某ファミレスがあったのですが、いつの間にかその店は取り壊されてしまい、近辺には「コンビニエンスストアが出来たのでした。今から10数年前の事なのですが、『シン・ゴジラ』ではその辺りに「ゴジラが来たわけです。まあ、正確には「ゴジラ上陸地点よりやや東寄りなんですけどね。なんで店舗を置んだのか、便利な店だったので残念だったんですけど、ゴジラが来る場所だったら仕方ないですよ(オイオイ)。「ハイ、こちら、「ゴジラ上陸予想地点」なので、該当物件所有者の方は、立ち退きをお願いします!」こんな会話がファミレス店長と某映画会社職員との間で繰り広げられましたとさ!そんなバカな! (笑) 以上、昔読んでた漫画を元に思いついた濃いめのネタです。どうも失礼しました! (完全に酒のサカナの話ですね! 某地点が何処かは映画をチェックしてください!)